

Description du travail à faire à la foire de Marseille

Dans le cadre de notre formation en 1^{ère} bac professionnel **Métier de l'accueil**, on nous a amenés à la foire de Marseille, le jeudi 29 septembre 2022.

Nos enseignants de matière professionnelle nous ont demandé d'élaborer un compte rendu d'activités qui constitue une de nos épreuves de baccalauréat.

La section commerce avait pour tâche de décrire une entreprise commerciale, une vente ou une démonstration commerciale.

La section accueil avait pour activité une enquête à faire, auprès des exposants, sur leur stand et les démarches à effectuer pour exposer.

En tant qu'élèves d'Accueil, nous avons donc élaboré un questionnaire d'enquête, avant la sortie.

Le jour de la sortie, nous avons pour mission de sélectionner un exposant afin de lui demander toutes les démarches qu'il a dû effectuer pour pouvoir participer à la foire, comment il s'est inscrit (internet ou si on les avait contactés), les contraintes rencontrées et les coûts occasionnés.

La difficulté dans cette tâche a été de rencontrer des exposants qui refusaient de répondre au questionnaire ou qui ne s'étaient pas occupés eux-mêmes de l'inscription à la foire.

Globalement nous avons appris que plus le stand est grand, plus c'est cher, l'installation est compliquée à faire car il y a des contraintes à prendre en compte et un planning des horaires à respecter.

